

Gebrauchtes Wochenende der Angels

Volleyball: Rottenberg kassiert zwei 0:3-Niederlagen –

Volleyball-Regionalliga

Süd/Ost, Frauen: TSV Ansbach – TSV Eintracht Rottenberg, 3:0 (25:18, 25:17, 25:21), TSV Eintracht Rottenberg – TSV Obergünzburg 0:3 (23:25, 16:25, 11:25).

Zwei Spiele, zwei klare 0:3-Niederlagen. Das Wochenende der Rottenberg Angels war eines zum vergessen. Der Samstagsausflug nach Anspach entpuppte sich als kurzes Intermezzo. Ersatzgeschwächt – Tanja Schmitt, die Spielertrainerin der zweiten Mannschaft, musste aushelfen – hatte man gegen die Gastgeberinnen keine Chance. Zwar führte Rottenberg mit 7:3, doch die Herrlichkeit war schnell vorbei. Die Angels schwächelten zusehends in Annahme und Abwehr und taten sich schwer, dem Druck Ansbachs Folge zu leisten. Mit zunehmender Spieldauer häufte sich auf Seite Rottenbergs die der Eigenfehler. Satz drei gestaltete sich mit der Einwechslung von Tanja Schmitt ausgeglichener. Beim 19:19 schnupperten sie am möglichen Satzgewinn, brachen im Endspurt allerdings erneut ein.

Nach diesem gebrauchten Tag musste Rottenberg nur 24 Stunden später daheim gegen Obergünzburg ran. Am Ende des ers-

ten Satzes lag Rottenberg 21:19 vorne. Doch es mangelte an Durchsetzungskraft am Netz, was dazu führte, dass der erste Satz verloren wurde. Der nächste Satz startete zwar mit einem starken Aufschlag von Christine Freiwald, doch die Gäste nutzen die Unsicherheiten in der Annahme aus und erarbeiteten sich so schon früh einen entscheidenden Vorsprung. Im dritten Satz startete Rottenberg mit leichten Veränderungen in der Aufstellung, welche sich auch nicht als erfolgreich erwiesen. Bei den Angels war die Luft vollkommen raus.